

sino que se negaran a decir donde habían secuestrado a los presos, y contestaran con ironía insolente a los telegramas y cartas de protesta de [los] comités del PCM.

Las “deposiciones” y el método publicado por la policía, en los diarios del 19 de junio, sobre la manera como ellos han seguido la “nueva pista” hacen mucha pareja con lo que emplea la policía brasileña, sobretodo ahora. Especialmente me parece muy cínicamente sospechoso el método indicado con las llamadas “espías” de los “asaltantes”, para que ellas revelasen la culpabilidad de David Serrano; así como el que viene en la “deposición” de Luis Mateos Ramírez (Véase “*El Nacional*”, de 19 de junio y “*El Universal*” del 20 de junio). A mi ver esas pretendidas “espías” de los pretendidos “asaltantes”, no pasan de “espías” trotskistas utilizadas por los dirigentes policiales de la “nueva pista”. En cuanto a Luis Mateos Martínez, yo repito lo que he dicho atrás: puede ser un “espía” trotskista también utilizado para comprometer a David Serrano y “comprometer el PCM”. Pero puede ser también una víctima de la provocación, ya porque le atribuyen “deposiciones” que no hizo, ya porque haya sido tan torturado que hubiera flaqueado y firmado lo que los trotskistas de la policía de Cárdenas le han dictado. Lo que es cierto, es que ni la policía cardenista actual es bastante a aclarar el caso, ni que lo que aparece del PCM basta a hacer completa luz.

Y es lo que me parece necesario informar sobre el caso.

2-8-1940

[rúbrica ilegible]

